

CHARTRE ASSOCIATIVE

DU CENTRE MÉDICO-SOCIAL BASILE MOREAU

Adoptée en Assemblée Générale le 22 juin 2023

Cette charte est une référence et un guide pour les membres de l'association et ses salariés, ainsi qu'un engagement vis-à-vis des personnes accompagnées, usagers ou résidents.

Notre identité et notre mission

L'association Centre Médico-Social Basile Moreau promeut un accompagnement basé sur les valeurs et les savoir-faire d'une institution centenaire d'origine congréganiste.

Tout en restant fidèle à sa vision chrétienne de la personne qui défend le caractère sacré de toute vie, elle est engagée dans une dynamique d'ouverture, de progression et d'innovation pour répondre aux nouveaux défis de notre société et façonner l'avenir de nos modes d'accompagnement.

Au quotidien, elle offre à tous, sans distinction, un accompagnement et des soins empreints de compassion et de profond respect.

Nos champs d'action

Aujourd'hui, l'association intervient, à Précigné et au-delà, dans la gestion d'activités médico-sociales en direct et en mandat de gestion. Elle intervient aussi dans le portage de projets innovants, comme l'habitat inclusif ou la réponse aux nouveaux besoins du territoire et dans la gestion des moyens d'un groupe d'entraide mutuelle.

Les valeurs que nous vivons et voulons promouvoir

Pour le bien-être des résidents et usagers

Bienveillance et bientraitance : A l'écoute des besoins, nous favorisons le bien-être et la joie de ceux qui nous sont confiés par une démarche personnalisée et une attention particulière aux familles et aux proches.

Respect de la vie : Nous promouvons une fin de vie digne et apaisée par des soins proportionnés qui soulagent la souffrance sans jamais avoir l'intention d'abrèger la vie.

Accueil : Nous portons une attention particulière aux personnes fragiles, vulnérables ou isolées.

Démarche éthique : Nous promouvons et développons des moyens pour réfléchir sur nos pratiques et éclairer nos prises de décision.

Gestion désintéressée : Notre statut d'association garantit une gestion sans but lucratif et un accompagnement prioritairement centré sur les besoins des personnes.

Pour l'épanouissement des professionnels et des bénévoles

Montée en compétences : Nous encourageons le développement des compétences des professionnels pour leur épanouissement et celui des personnes qu'ils accompagnent.

Subsidiarité, confiance et responsabilité : Nous donnons le pouvoir de décision au responsable compétent le plus proche de l'action envisagée, et le mieux placé pour en garantir le résultat et en mesurer les conséquences.

Travail en commun : Nous privilégions le travail en équipe pluridisciplinaire pour développer la solidarité au-delà des intérêts personnels.

Pour prendre soin de la planète et de l'environnement

Sobriété heureuse : Nous nous engageons à utiliser les différentes ressources dans le respect de l'environnement.

Ouverture : Nous collaborons avec les partenaires locaux et donnons priorité aux circuits courts.

Nos principales orientations

Dans le cadre du projet associatif, trois orientations fortes sont portées pour les prochaines années :

- La promotion des valeurs et des bonnes pratiques héritées des Soeurs Marianites de Sainte-Croix ;
- Une démarche éthique partagée développée avec d'autres institutions ;
- La réponse aux besoins du territoire pour offrir des solutions aux personnes fragiles.

CENTRE MÉDICO-SOCIAL
BASILE MOREAU

